

# 除草ボランティア活動報告



## 今年度最後の除草ボランティアが終了しました！

### みんなの力で石尾台小学校をピカピカに

元々は地域の方々が中心となって活動してくださっていた除草ボランティア。昨年度から保護者の皆さんや、子どもたちにもご協力いただいております。みなさん額に汗をかきながら、一生懸命頑張ってくださいました。おかげさまで学校がきれいになりました。暑い中ご協力くださり、ありがとうございました。除草ボランティアは来年度も実施予定です。皆様のご参加をお待ちしております！

1

5月21日  
(日)

2

7月15日  
(土)

3

9月16日  
(土)



保護者Aさん

インドア派ですが思い切って参加しました。自分達の手で綺麗になった様子を見て達成感がありましたし、汗だくで帰宅して浴びる冷たいシャワーは格別でした。流行りのサウナで「整う」という感覚かもしれませんね（笑）



児童Bさん

お父さんとお母さんと参加しました。友達と一緒に草を集めて、ゴミ袋に詰める手伝いをしました。ジュースももらえたり、雑草が綺麗になって気持ちよかったです。

## 除草ボランティアに寄せて

PTA会長 御船 つかさ

保護者の皆様におかれましては、日頃よりPTA活動にご理解、ご協力を賜り、誠にありがとうございます。地域連携協議会主催による除草ボランティアが、今年度も無事終了いたしました。3回とも暑い中でしたが、暑さが本格化する時間帯を避け、スポーツドリンクを配布し、適時休憩を挟むことにより、熱中症はもちろん、怪我人も出ることなく終わることができました。

私自身、正直なところPTA会長という役目を賜っていなければ参加していなかったかもしれません。しかし、地域や保護者ボランティアの方々の姿を拝見し、「こんなにも子どもたちのために頑張ってくくださる方がいらっしゃるのだな」という感謝と、心強さを感じました。もちろん、「できる人が、できる時に、できる事を」がボランティアの原則です。「ちょっと最近運動不足だから」という軽い気持ちでも結構ですし、ご都合のつく日だけでも結構です。来年度も無理のない範囲でのご参加をお待ちしております。



## おやじの会からも参加しています！

最近運動不足だったので参加しました。休日に早起きするのは辛かったですが、いざ除草作業を始めると黙々と自分のペースで作業できたし、子どもと一緒に作業しているとあっという間に時間が経ちました。普段接することのない地域の方々ともお話しすることができたり、家ではお手伝いをしない自分の子どもが意外と頑張る姿を見て、新しい発見がありました。何より、頑張った後のビールが美味しいです！おやじの会では随時会員を募集しています。ゆるい会なので、肩肘張らずに参加できます。みなさまのご参加をお待ちしております！

